
我带领你们礼拜，虽然我现在不打算礼拜，但是，我想让你们看到真主的使者－愿主福安之－曾经是如何礼拜的。

据阿布·格拉巴·阿布杜拉·本·扎伊德·贾拉伊·巴斯里传述：“马利克·本·胡韦里斯来到我们的这座清真寺，他说：‘我带领你们礼拜，虽然我现在不打算礼拜，但是，我想
让你们看到真主的使者－愿主福安之－曾经是如何礼拜的。’我问阿布·格拉巴：‘他是怎么礼拜的？’他回答说：‘就像我们的酋长礼拜的那样，他坐在那里，从叩头中抬起

头，然后站起来。’他们的酋长是阿布·布雷德·阿姆尔·本·萨拉麦·贾拉伊。”
[健全的圣训] [布哈里传述]
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